

#MaVoix : En tant que parent d'un militaire, savez-vous où trouver l'information dont vous avez besoin?

Pour être honnête, je me sens parfois très isolé et d'autres fois entièrement soutenu... Ça serait bien qu'un groupe de soutien soit créé avec l'appui des CRFM, et qu'il ne nous revienne pas à nous, les parents, de nous en occuper.

Ça faisait déjà 5 ans que mon fils était dans les Forces lorsque j'ai appris qu'il existait des ressources... Mais, depuis, le soutien a été exceptionnel. Bref, ce que je tente de dire, c'est qu'il devrait y avoir une prise de contact avec les parents lorsque leur enfant s'engage...

Il est difficile d'établir des liens avec les CRFM locaux, car ils offrent du soutien principalement aux conjoints. Cela étant dit, j'ai tout de même pu établir certains contacts.



(familles participantes = 56)

Je crois qu'il devrait y avoir plus d'efforts pour établir des relations avec les parents. Les CRFM de partout au Canada pourraient mettre en place des groupes de soutien pour les parents. Ces groupes pourraient être annoncés dans des dépliants faciles à lire où on trouverait la liste de tous les CRFM (le site ConnexionFAC.ca la donne déjà, mais il faut chercher) et qui seraient distribués aux remises de diplômes après l'instruction de base, aux bureaux de recrutement et aux cérémonies d'assermentation. Le dépliant devrait également présenter les services offerts aux différents CRFM et donner le numéro 1-800 de la Ligne d'information pour les familles.